



Unsere Mitgliederversammlung

„Obwohl wir in den zurückliegenden Krisenjahren unseren Mitgliedern kaum Angebote machen konnten, stehen sie bis heute fest an unserer Seite.“

Ludwig B. Lühl, Vorsitzender des DJH-Landesverbands Rheinland

Ludwig B. Lühl, Vorsitzender des DJH-Landesverbands Rheinland e.V., begrüßte am 24. September 2022 die Delegierten zur alljährlichen Mitgliederversammlung in der Jugendherberge Köln-Riehl. Wie im Jahr zuvor fand sie hybrid statt. In seinem Geschäftsbericht blickte Ludwig B. Lühl auf ein von der Pandemie dominiertes Jahr 2021 zurück. Umso beeindruckender sei deshalb der konstante Rückhalt der Mitglieder, deren Zahl trotz massiver Reiseeinschränkungen 2021 nur um 3,2 Prozent abgenommen habe. Dies verdeutliche die enorme Wertschätzung der Mitglieder, für die er sich stellvertretend bei den Delegierten bedankte.

Vorstandswahlen

Nach einem Grußwort von Burkhard Fieber, Vizepräsident des DJH-Hauptverbands, standen die Wahlen zum Vorstand auf der Tagesordnung. Ludwig B. Lühl bewarb sich für eine weitere Amtszeit als Vorsitzender des DJH-Landesverbands Rheinland e.V. und wurde mit großer Geschlossenheit wiedergewählt. Gleiches galt für Arnhold August, der für eine weitere Amtszeit als Schatzmeister gewählt wurde.

Änderung der Satzung

Nach den Wahlen beschlossen die Delegierten außerdem Satzungsänderungen wie die Anpassung der Wahlordnung zur Durchführung digitaler Wahlen. Außerdem wurde verabschiedet, dass zukünftig der Vorstand entscheidet, ob eine Mitgliederversammlung hybrid oder analog/digital veranstaltet wird. Dazu wurde § 14 (Verfahren) um einen Passus ergänzt. Die Mitgliederversammlung stimmte allen Satzungsänderungen einstimmig zu.



Auszeichnungen für ehrenamtliches Engagement

Die Mitgliederversammlung nahm die Gelegenheit wahr, verdienstvollen Mitgliedern des Vorstands ihre Anerkennung auszusprechen: 2022 erhielten Schatzmeister Arnhold August und Beisitzerin Margret Voßeler-Deppe die bronzene Ehrennadel, die der DJH-Landesverband Rheinland für besonderes ehrenamtliches Engagement verleiht. Ebenfalls ausgezeichnet wurde der stellvertretende Vorsitzende des DJH-Landesverbands Rheinland, Manfred Walhorn. Er erhielt für seinen ehrenamtlichen Einsatz im Sinne der Jugendherbergs-idee von Burkhard Fieber die silberne Ehrennadel des DJH-Hauptverbands.

[Erfahren Sie mehr über die Zusammensetzung der Mitgliederversammlung.](#)

[Zurück zur Kategorie](#)